

Message à afficher sur le site internet du laboratoire et compte-rendu de résultats

Mobilisation nationale des laboratoires de Biologie Médicale : votre laboratoire fermera du vendredi 20 au lundi 23 septembre prochain, suite à la décision, par l'Assurance maladie, d'une restriction budgétaire drastique sur les examens de biologie médicale, la troisième en deux ans.

Notre objectif est de préserver la biologie de proximité, la qualité des soins et la prise en charge des patients menacées par cette mesure.

Nous vous invitons à planifier vos examens en dehors de ces dates.